

## La participación de las embarcaciones combinadas en el Sella sigue en el aire

### PIRAGÜISMO

Milín Llamedo participará finalmente con su compañero Pedro Vázquez al tener una sanción pendiente el argentino Franco Balboa

:: J. L. C.

**ARRIONDAS.** La participación de las embarcaciones combinadas, con palistas de distintos países, en el Descenso Internacional del Sella, sigue en el aire. La maratoniada reunión celebrada ayer en la sede del Codis, en Arriondas, entre miembros del comité organizador de la prueba, con Juan Manuel Feliz a la cabeza, y representantes de la Federación Española de Piragüismo, entre ellos el presidente Juan José Román Mangas, terminó sin acuerdo. La postura federativa de negar la presencia de este tipo de kayaks en la carrera se mantiene, pese a los esfuerzos de Feliz y sus directivos, cuyo deseo es permitir que si tomen la salida este sábado en la capital piragüística. Las posiciones parecen encañadas, aunque los responsables

del Codis mantienen la esperanza de que pueda desbloquearse en la nueva reunión prevista para hoy por la mañana.

La prohibición de embarcaciones combinadas afectaba principalmente a los K-2 de Emilio Merchán y el portugués Lionel Ramalho y al del argentino Franco Balboa y Milín Llamedo. Pero el mal parece menor, porque Llamedo estará al final en la salida el sábado, porque pudo hacer una modificación en su inscripción. Su pareja, el citado palista sudamericano no puede competir a causa de una sanción que le impuso la federación de su país, que no le permite competir aún. Así las cosas, el paragués optó por bajar el Sella con su paisano y compañero de club en el Kayak Tudense, Pedro Vázquez Llenín.

Llamedo se muestra muy ilusionado, «porque Pedro viene de remar el mundial la semana pasada en Bulgaria, donde fue finalista, y es de Arriondas», aunque el destacado palista paragués tiene claro que «lo principal es que estamos muy motivados, nos sobra ilusión».

Así las cosas, con la presencia de ambos el Descenso del Sella sale ganando al ser dos palistas que van estar entre los que disputen la victo-



Juan Manuel Feliz, presidente del Comité Organizador del Descenso del Sella, entre los palistas sudafricanos Hank McGregor, a la izquierda, y Andy Birkett, ayer, a su llegada en la sede del Codis en Arriondas. :: COBIS

ria junto a los José Julián Becerro-Miguel Fernández Castañón, Julio Martínez-Rubén González Pereda, Brais Sánchez-António Palmas y el binomio rioesellano Miguel Llorens-Luis Amado, que está tremendamente motivado para afrontar la cita.

### Llegó McGregor

A ellos se unen el sudafricano Hank McGregor, diez veces campeón del mundo, y su compañero Andy Birkett, uno de los K-2 favoritos en el Sella, que llegaron ayer a Arriondas, donde fueron recibidos por Juan Manuel Feliz, presidente del Codis, quien les dio la bienvenida. Sin duda, la presencia de ambos eleva el caché de la prueba.

## Alta participación en el Trofeo Mini Sella, que se disputa hoy

El Trofeo Mini Sella, que comenzará a las cinco de esta tarde, con salida en Llovió y meta en el Puente de Ribadesella, será el 'aperitivo' del Descenso Internacional del Sella, que se disputará el sábado. Ya se han inscrito 250 jóvenes piragüistas de los distintos clubes del Principado y otros de diferentes comunidades autónomas. Se trata de unas cifras que

han aumentado de forma notable con el paso de los años, lo que refleja el interés que despertó la competición. Cabe señalar que el Comité Organizador del Sella (Codis) repartirá entre los más pequeños una serie de libros de literatura infantil, que tienen como protagonista a la Lubina Josefina, una creación de la escritora Rosa Valle. De esta forma, la cultura y el deporte se entrelazan en la fiesta de las piraguas.

Hora y media después, en el paseo de Campeones de Ribadesella, se celebrará el tradicional Izado de Banderas.

## La Selección Española máster 35 masculina busca el bronce en el Mundial

### HOCKEY HIERBA

Varios jugadores asturianos, que forman parte del equipo nacional en las distintas categorías de veteranos, aspiran a lograr medalla en Tarrasa

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Las selecciones nacionales másters de hockey hierba, que disputan el Campeonato del Mundo en Tarrasa (Barcelona) desde el pasado fin de semana con varios jugadores asturianos, tienen opciones de estar entre las mejores.

En la categoría máster 35 femenina, en la que figuran las gijonesas Berta Beran, María Sánchez, Patricia Domingo, así como la médica Paloma Rozas, cayó con Inglaterra (1-0), pero aún le quedan dos partidos de cara a luchar por las medallas.

Por su parte, el equipo máster 35 masculino, con los gijoneses Daniel Gayo, Álex Alas, Javier González y Eduardo González, jugará por el bronce contra Alemania, pese a su derrota ayer contra Australia (3-0),



Componentes del equipo español máster 35, ayer en Tarrasa. :: e. c.

después de haberse impuesto antes a Gales y Escocia.

Mientras, el máster 45, con el meta grupista el portero Oscar Palomero, jugará hoy contra Malasia. Su posible rival en cuartos sería la Selección de Ghana. En encuentros anteriores ganó a Francia (2-1), Escocia (3-2) y empató sin goles con Alemania.

El equipo máster 50, con el gijo-

nes, Álex Rey, quien acumula dos medallas de bronce en Eurocopas, ganó a Italia (3-1), cayó ante Alemania (1-0) y venció ayer a Escocia (3-1). Hoy jugará con la selección de Holanda en cuartos de final.

Por último, el conjunto máster 50 femenino, con la grupista Sioban Montgomery, jugará contra Argentina en octavos de final tras dos derrotas y una victoria.

## La Regata El Gaitero arranca en Bilbao con los mejores cruceros del Norte de España

### VELA

:: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** No habrá que esperar más y poco después de la una de esta tarde arrancará en Bilbao la vigésima tercera edición de la Regata El Gaitero. La competición organizada por el Real Club Astur de Regatas de Gijón, cuenta con el patrocinio del Grupo El Gaitero y la colaboración de los clubes Real Club Marítimo del Abra-Real Sporting Club, Marítimo de Santander y el Grupo de Regatas de Villaviciosa.

La prueba vivió ayer en Getxo su primera jornada que, a modo de prólogo, sirvió para realizar la medición de los veleros participantes y la reunión con los patrones. Entre ellos, vuelven a estar buena parte de los mejores 'skippers' de la costa cántabra, o lo que es lo mismo, la regata vuelva a contar con gran parte de los mejores veleros de la clase crucero de esta zona del país. Y es que la Regata El Gaitero es la prueba más consolidada del calendario de pruebas costeras del Norte de España y la única que se celebra en tres comuni-

dades autónomas: País Vasco, Cantabria y Asturias. Sus cifras también reflejan la importancia de la competición que reúne a medio centenar de embarcaciones, con cerca de 400 tripulantes, entre las que habrá representación de veleros franceses y gallegos.

### Meta en Santander

La flota tomará la salida esta tarde de la salida en Getxo en la prueba inaugural. Los participantes tendrán que cubrir las 42 millas que les separan de la dársena del puerto de Santander. La manga servirá para ir conociendo los candidatos al triunfo final.

La prueba reina se celebrará mañana. En ella, los veleros podrán sus proas rumbo a Gijón para cubrir las 92 millas que hay desde la capital cántabra hasta el Puerto Deportivo, con el desafío de que buena parte de la etapa se realiza en navegación nocturna.

Tras una jornada de descanso, las embarcaciones disputarán dos pruebas en la bahía de Gijón durante el fin de semana, en las que tradicionalmente se decide el vencedor.